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ESO ES ENTUSIASM O
En tres noches, construyeron 
un campo de fútbol

Conjunto del Eanâe"'S-Ccmaburense C. F .: Juanita, Molinero, 
Amos, Valle, V iito rio , Goyo, Vicente, Romero, Elias, Gallego, 

Justo y Ramón,
Consuegra (Toledo). (De nues- junto de amigos por el entusias

mo colaborador “Dover” ).— Des- ' mo puesto por todos ellos, hasta 
pné3 de casi cinco temporadas el logro de un campo de fút- 
sir. deporte en Consuegra, un bol que, desde hace cuatro 
grupo de amigos se ha consti-j años, no existía en esta ciudad, 
;:ído en Club con el nombre Se da la circunstancia que di-

c...- Sanders-Ccnsaburense C. F, 
? o integran 17 jugadores y 6 di
rectivos y la junta está forma
da así: Don Ramón Valle Pé-

rectivos y jugadores, con algu
na pequeña ayuda recibida del 
Excmo. Ayuntamiento y su tra
bajo, lograren en tras noches

1-0 difícil
triunfo del

Caiabanchsl...
(Viene de quinta página). 

gado por el sol no pudo ata
jar— empezaron a menudear 
ante Enrique, poniendo de ma
nifiesto la calidad de su defen
sa, difícil de batir o de desorien
tar, sobre todo por el centro y 
por la izquierda.

Después del tanto, logrado 
per Salmerón en el minuto 17, 
el Carabanchel, cuajó buen fú t
bol combativo y atacante, sa
lido del trio Arias - Frías - An
tigüedad, que actuó retrasado, 
secundados admirablemente por 
Salmerón, en una labor estu
penda y eficacísima, de defen
sa, medio... y rematador, pero 
al final, el Plasencia, viendo que 
un solitario gol no era mucha 
ventaja, volvió a la carga, sin 
desmayes y estuvo a punto de 
empatar, dejando otra vez.— co
mo frente al Aranjuez—  mal 
sabor de boca final.

Por el Plasencia, cuya delan
tera ensayó mucho el disparo, 
a la menor oportunidad, como 
cumpliendo una consigna, pero 
casi siempre desde fuera del 
área y desviado, destacaron 
Flores, Valer.i, y Cubero y por

Entrevista c o n  Lolo,
entrenador del
imperio C. F.

«Mi equipo ha de ir a más, 
claro que sí»

rez, presidente; don Alejandro^y la mañana en que se había 
Molinero Mondéjar, vicepresi- J de celebrar el primer encuen
dante y entrenador; don A n ge l'tro  de liga del grupo segundo 
Biezma Verbo, secretario; don ! de la tercera regional, construir
i-.ianuel Hernández Jerez, teso
rero; y vocales, Esteban Sán- 
ch:a y Angel Ortiz,

entre todos el campo de fút 
bol, con todas las instalaciones 
necesarias y requeridas por la

Merece un aplauso esta con- ¡ Federación Castellana.

Pédm étidaíg&
(V iene de sexta pág.) 

Tercera División a veces, no 
siempre, se practica un juego 
un poco duro, que quieren de
cir es viril, pero que en oca
siones es mas bien violento, ¿te 
nan castigado mucho las le
siones por culpa de ese juego?

—En un tiempo dijeron de 
mí, que yo era muy “sucio” ju
gando, pero eso nunca ha sido 
verdad; buena señal de que no 
iis lesionado nunca a nadie y 
que por el contrario he sufrido 
luucnas y algunas bastante 
graves. Será porque me pongo 
tan  ciego, que no me doy cuen
ta que siempre que entra al ba
len, estoy en precarias condi
ciones para resolver bien la ju 
gada.

— Es sabido que la línea me
dia es, en ,vu funcionamiento 
esencial para el desarrollo del 
juego dei equipo; en dicha lí
nea, ¿con quién te has compe
netrado mejor para hacer una 
iitbor efectiva y como conse
cuencia conseguir mayor rendi
miento?

—De verdad se lo voy a decir. 
Con el medio que mejor me he 
entendido fue con Antequsra 
cuando estábamos en el Tome- 
ilcso, pero ;sin despreciar nun
ca a loa demás compañeros, 
uno fue Arche que precisamen
te juega en Segunda División y 
Baena, Herrero y otros muy 
muy buenos, entre ello3 Chá- 
fer.

— ¿Recuerdas q u é  actuación 
<tuya fue la que has conside
rado mejor?

—Pues sí, en Badajoz con el 
Tcmelloso y en esa misma tem
perada con el Rayo Vallecano y 
otras más, pero para mí nunca 
he jugado bien ya que yo me 
exijo más de lo que compren
do puedo rendir.

— ¿Qué aspiraciones tienes 
para el futuro?

— Según se está poniendo el 
fútbol, es muy d ifíc il triunfar 
para grandes aspiraciones. Yo 
io que tengo es mucha afición 
y  con jugar me conformo y es
to lo llevo haciendo desde hace 
mucho tiempo, así que a lo 
único que aspiro es a seguir 
jugando en los clubs en que 
he venido actuando hasta aho
ra.

—Haca unos días, aquí en 
Avila, jugaste frente al Real 
Madrid en  partido amistoso, 
aunque solamente saliste en el 
primer tiempo y que por cierto 
lo hiciste muy bien, ¿qué te 
pareció dicho encuentro?

—Pues eso, un partido amis
toso y en el que nosotros nada 
teníamos que perder, nadai más 
que el prurito de la victoria y 
por eso se juega mejor y por
que también los contrarios de
jan jugar más. Y  en lo que 
respecta al partido, me pareció 
estupendo.

— ¿Deseas decir alguna cosa 
más? Las columnas de ALAR- 
COS están a tu disposición.

— Pues nada más que agrade
cer a todos los aficionados' la, 
fe que pusieron en mí y a Us
ted por esta gentileza, con la 
que yo procuraré siempre cum
plir bien para no defraudarles. 
Muchas gracias.

Hacemos punto final a nues
tra charla y nos despedimos de 
Hidalgo persona ció gran ama
bilidad y cc..esíí\ deseándole 
teda clase de suerte en sus pró
ximas actuaciones para que co
mo pieza importante en el fun
cionamiento normal del equipo, 
colabore eficazmente para que 
el Avila llegue a tener, dentro 
de su grupo, la mejor y más 
notable clasificación.

BAU TISTA  GOMEZ
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¡ l ip íP ^ í

SÍSSH

Flores se distinguió en las tilas 
placentinas 

el Carabanchel, Salmerón, ex
traordinario, seguido de Cali
che y ei segundo tiempo de 
Arias y Frías. Antigüedad me
joró con mucho pasadas actua
ciones, valiente y luchador. Mal 
Navarro y Moyano y en cuanto 
a Domínguez y Silva, hicieron 
cómo 110, algunas de las suyas 
pero cabe exigirles más a am
bos, porque tienen en sus bo-

Les traemos hoy a “ALAR 
COS” , las declaraciones del en
trenador del modesto equipo 
emeritense Imperio C. F. Hemos 
querido que él también, como la 
semana pasada lo hizo el señor 
Lozano, “m íster” del Mérida In 
dustrial, nos dé su impresión so
bre la campaña que hasta la fe 
cha ha realizado el conjunto que 
dirije.

Su nombre completo es Ma
nuel De Jesús G il Martín, aun
que futbolísticamente se le co
noce como “Loto” . Lleva cuadro 
años dirigiendo al Imperio y ha 
conseguido con él, entre otros 
títulos, un Campeonato Provin
cial Juvenil, el Campeonato de 
la Copa Federación Extremeña, 
Campeón de la Primera Regio
nal y el ascenso con todo me
recimiento del equipo a la Ter
cera División. Buen palmarès, 
que habla de sus cualidades co
mo técnico.

Nosotros sabemos — y ello es 
una lástima— que el Imperio no 
marcha mejor porque apenas 
puede entrenar. Sus jugadores, 
todos aficionados, se deben en 
principio como, debe ser, a su 
trabajo y ello les impide entre
nar como sería el deseo de su 
entrenador y de sus muchos se
guidores.

■—Pese a todo — dice—  vamos 
bastante bien. Y a  hemos conse
guido casi todo lo que nos ha
bíamos propuesto, que como ve, 
es muy modesto. Pero en fin, el 
equipo ha de ir a más. Claro 
que sí.

— ¿Lolo, entrena al equipo lo 
necesario?

— No puede ser, por el traba
jo  de ios muchachos. Lo hace
mos de 2 a 4, y bastantes no acu
den. Bravo, po-r ejemplo, esta se
mana ha entrenado un soto-día; 
Comprenderá que así se podrá 
hacer poca cosa.

Habla tranquilo y  claro. Ha 
de ser así. El es e l primero en 
reconocer la modestia de su 
equipo, pese a que reconozca

también la gran voluntad que 
ponen los muchachos.

— Ellos juegan mucho más de 
lo que aparentan. En su baja, ha 
do in flu ir la  falta de prepara
ción y aunque me juegan muy 
bien las primeras partes, como 
no saben dosificar el esefuerzo, 
las segundas suelen pasarlas 
mal.

Pero se han perdido encuen
tros...

— Hemos pagado la novatada 
nos corta, suponiendo la pre

gunta—  y como con el Valdepe
ñas ha habido otros partidos

tas fútbol para dar y tomar. - T bornrK, rmmiitín
Navas reguláronlo, con alguna ! ^ ¿ e m o s  notado un.poquito
salida a -por uvas ’y, José Mari, S f e g l  altana ío

j l n  per0 sirvió demasía- f abe V i j p î t » .  y íog encierra 
veces mai. atrás, de que solo juegan el pri

mer tiempo, etc:, etc.
— No hay nada de 'eso. Cada: 

uno hace lo que sabe y pone su) 
voluntad; la mía es la máxima.! 
Lo mismo le pasa a los mucha
chos y a la mayoría de los equi-: 

cío, no hemos debido perder es- pos. Lo que ocurre, es lo que de-; 
te partido, por causas que no : cía antes, que no se saben dosi-j 
puedo decir. j fiear lóg esfuerzos y claro, ha. de'

— Por nuestra parte, hemos notarse en los segundos tiem- 
vísto que los penaltys han sido pos.
claros, ¿tiene usted que alegar 1 Cuando le pedimos que nes dé 
algo en contra? : el resultado o una impresión de

—Pues sí, porque antes le hi- lo que pasará frente al Aviaco-j 
cieron fa lta  a nuestro portero. Madrileño, nos responde:
Xa sabe que entrar al mata con | — Se lo diré después del en-; 
el pie en alto, está prohibido, cuentra, aunque si debe saber;

— ¿Cómo ha visto Manolete J --------- "
al Calvo Sotelo?

— Bien. Es un equipo muy 
conjuntado, con figuras de mu
cha clase y  que justifica ple
namente su situación en la ta
bla.

— ¿Cree que podrá salir el Je
rez de la situación en que se 
encuentra?

—Si las cosas siguen como 
hasta la fecha, no. Hoy habrán 
visto ustedes también, que en 
la  primera parte tuvimos dos 
goles hechos y  no se m arca
ron. En ese sentido, tampoco 
tenemos suerte y  con otras co
sas que no le puedo mencionar.

—A su modo de ver, ¿cuál hu
biera sido el resultado justo?

— Creo que lo justo hubiese

que no hemos debido perder. Ya 
le digo que el equipo ha de ir 
a más, ya que por otra ¡parte, 
quizá seamos el equipo que en 
principio nos hemos enfrentado 
a. los mejores conjuntos.

— ¿Qué cobran ios mucha-: 
chos?

— Nada, solo gratificaciones 
y una pequeña gratificación,; 
por partido jugado, ganado o 
empatado.

— ¿Puedes contar con todos?... 
—îeues ya sabe que no. Teñe1 

mes a Sevi y a Eugenio lesiona
dos. Natalio y Vicente, fueron' 
expulsados el domingo por dos 

1 partidos.

El Oiivcgiza 
dio mucha...

(V iene de quinta pág.)

las ausencias de titulares una ma
nifiesta diferencia de clase

Eugenio, García 'Rojo, valdepeñe- 
ro residente en. Madrid, y  asiduo 
acompañante de su equipo, nos di
jo: tEil Valdepeñas de hoy, no me 
ha ig-usta-do, y  ¡que no acierta a 
comprender los cambios experi 
menta'dos en la alineación. 'Le da
mos las gracias, y  nos marchamos.

Finalmente, cuando -estábamos 
fuera cUil campo, abordamos al ex
pulsado Espejo, quien dice, que 
efectivamente perdió los -nervtos, 
¡pero fue debido a que Canito, le 
había ¡propinado antes cinco pa
tadas. Como lo dijo lo

[I Jerez puso en apuras...
(Viene de tercera pág.) 

por los extremos, y hemos vis
to cómo en la segunda parte, 
al llevar el balón por estas zo
nas, hemos tenido más ocasio
nes ÿ, aún sin hacer grandes 
cosas porque el contrario tam
poco deja., creo que hemos ju 
gado lo suficiente para ganar 
bien.

—¿Estima justo el resultado? 
—Completamente. Aunque no 

fuese justo, hay que admitirlo 
como tal, al haberse producido.

—El árbitro nos ha dado un 
concierto de silbato, ¿ha per
judicado esto al juego?

—Hombre, ya sabe usted que 
no podemos opinar sobre la ac
tuación arbitral. De todas for
mas, supongo que él habrá creí
do conveniente cortar todas 
las jugadas que consideraba 
peligrosas, y yo respeto su cri
terio.

Aquí terminamos la charla 
con Rafa, y nos vamos a la ace
ra de enfrente. Parece que los 
nervios se han calmado tras la 
reparadora ducha, y Manuel 
A lfarc “Manolete” , entrenador 
visitante, nos atinede.

—Señor entrenador, su equi
po acaba d éperder por 2-0 y, 
además de penalty, ¿disgus- 

I tado?
—Sí, mucho, ya que a mi jui

‘1

que pondremos todo nuestro sa-i 
ber y haremos lo imposible porj 
ganar.

Y  así fué en realidad, como 
ustedes podrán comprobar; si se: 
molestan en leernos en la cróni
ca del encuentro en otro lugar 
del Semanario. El imperio, jugó 
con garra, con afán y un entu
siasmo encomiable. No mereció 
perder.

— El equipo, según pasen los 
días, más entrenado, irá á más-, 
y  entonces podremos conocer su, 
real valía. No ; le aseguro, que no; 
quedaremos en el “farolillo 
ro jo ” .

Y  estas fueron las palabras 
da Manuel De Jesús Gil “Lolo”,: 
al que le deseamos toda clase de 
aciertos al frente de ese simpá- 
tivo Imperio, unos de los equi
pos, que realmente practica elsido un empate, ya que si bien 

el Calvo Sotelo ha llegado más j fútbol por afición, 
a puerta, nosotros hemos ten i
do las ocasiones más claras. ANDRES DUQUE SUERO
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